



Langerfeldstraße 84
58638 Iserlohn

Tel. (02371) 9339- 0
FAX (02371) 9339-17
E-Mail: Grundschule_Nussberg@t-online.de

Grundschule Nussberg

Gemeinschaftsgrundschule der Stadt Iserlohn
Schulverbund mit Teilstandort **Gerlingsen**



www.gsv-nussberg-gerlingsen.de



Offene Ganztagschule

Am Sonnenbrink 9
58638 Iserlohn

Tel. (02371) 9363- 0
FAX (02371) 9363- 3
E-Mail: gs-gerlingsen@t-online.de

Iserlohn, den 4. Juli 2024

Afrikanische Rhythmen und mitreißende Begeisterung:

Ein Trommelkonzert der Kinder beider Standorte in der Aula Gerlingsen

Gerlingsen - Ein Hauch von Afrika wehte am 21. Juni durch die Aula der Grundschule Gerlingsen, als die Grundschul Kinder des Verbundes Nußberg und Gerlingsen ihr lang ersehntes Trommelkonzert gaben. Trotz der afrikanischen Temperaturen war die Aula bis auf den letzten Platz gefüllt, viele Zuschauer und Zuschauerinnen standen sogar seitlich und draußen, um einen Blick auf die kleinen Musikerinnen und Musiker zu erhaschen.

Die großartige Stimmung war von Beginn an spürbar. Im gleichen Takt trommelten die Kinder und zogen das Publikum sofort in ihren Bann. Die Veranstaltung, die im Rahmen des Projekts Kultur und Schule, gefördert vom Land und bezuschusst von der Stadt Iserlohn, stattfand, ermöglichte es allen Kindern, ihre Freude am Trommeln zu entdecken und zu teilen.

Ulf Heße, der das Projekt durchgeführt hat, ist gleichzeitig Musik- und Klangtherapeut. Er arbeitet unter anderem mit Menschen mit schweren psychischen Erkrankungen und körperlichen Einschränkungen. Er ist eine Bereicherung für unseren Verbund, denn Trommeln ist mehr als nur auf die mit Leder bespannte Oberfläche zu schlagen.

Trommeln fördert die Konzentration, Wahrnehmung, Motorik, Ruhe, Gruppenstärkung, Teamstärkung, Kooperation, Lebensfreude, positive Erlebnisse und das Erfolgserleben. All das brauchen unsere Kinder nach der Pandemie so dringend, sagt die Schulleiterin.

Eltern, Verwandte und die jungen Musiker selbst waren gleichermaßen begeistert. „Es war einfach fantastisch zu sehen, mit welcher Begeisterung unsere Kinder dabei waren“, sagte eine Mutter. Einige Kinder wollten am Ende des Abends gar nicht nach Hause gehen – so groß war der Spaß und die Freude am gemeinsamen Musizieren und die Faszination der Klänge.

Mit rund 100 Instrumenten und teilweise bis zu 60 Kindern gleichzeitig auf der Bühne war das Konzert ein beeindruckendes Spektakel. Etwa 350 Besucher und Besucherinnen erlebten die mitreißenden Rhythmen und die großartige Show. Sogar die Lehrkräfte des Verbundes gaben eine kleine Kostprobe, die die Kinderaugen zum Leuchten brachte. Zum Schluss bekam das Publikum eine sensationelle Darbietung des Künstlers Ulf Heße, der mit seiner Familie und zwei Bandmitgliedern die Bude rockte.

Auch für das leibliche Wohl war bestens gesorgt: Dank der Elternschaft gab es einen wahren Gaumenschmaus, der das Gemeinschaftserlebnis perfekt abrundete.

Wir leben in Zeiten, in denen Beziehungen und das Miteinander immer mehr an Bedeutung zunimmt.

Denn das unterscheidet uns von künstlicher Intelligenz von Computern und Maschinen, die immer mehr Lebensbereiche übernehmen.

Umso mehr freue ich mich, dass wir als Schulgemeinschaft und vor allem wir als Team immer wieder Ereignisse schaffen, in denen lebendiges Miteinander gefördert wird und Beziehungen damit gestärkt werden.

Ohne ein großartiges Team, engagierte Eltern und Kooperationspartner wäre so Vieles nicht möglich.

„Es ist schön zu sehen, wie Musik und gemeinsames Tun die Gemeinschaft von Gerlingsen und Nußberg stärken“. Das Trommelkonzert war ein voller Erfolg und wird sicher allen Beteiligten noch lange in Erinnerung bleiben.

Herzliche Grüße

Monika Dohmen
Schulleiterin